

Sujet : [REDACTED] PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : Dominique TISSERAND [REDACTED]

Date : 05/05/2024 18:29

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Messieurs les Inspecteurs, voici mes observations factuelles et mes propositions pour ce dossier.

L'activité de cette entreprise me perturbe fortement:

-Très forts bruits continus durant les heures ouvrables. Ils sont encore plus forts et insupportables lors du fonctionnement de la déchiqueteuse de ferrailles.

-Beaucoup de bruits parfois en dehors des heures ouvrables bien après 20h00 ou parfois le samedi et même rarement le dimanche(bruits de ferrailles remuées ou percutées violemment).

-Tous ces bruits sont accentués par la réverbération des maisons environnantes.

-Dans les rues du village, passage de nombreux camions à containers, à bennes et à plateaux remplis de ferrailles diverses parfois mal arrimées menaçant de se déverser sur la chaussée ou les trottoirs. Lors de mes déplacements dans ces rues, je suis toujours très inquiet quand je vois ou entends ces véhicules: les enfants des crèches ou des écoles, les gens et moi-même qui passons là risquons d'être percutés par une ferraille ou une porte de container qui rompt. Les pneus des voitures sont aussi parfois crevés(crevaisons lentes) par les nombreux petits débris métalliques dispersés dans les rues ou concentrés sur le parking de La Poste en face de la crèche. Ce parking est le seul accès à Fers et Métaux.

-Lors du fonctionnement de la déchiqueteuse, j'aperçois un nuage de particules depuis mon domicile situé au-dessus de l'entreprise à environ 200m à vol d'oiseau. De plus, suivant le sens du vent, je sens des odeurs de peintures, de vernis, d'hydrocarbures et d'autres substances indéterminées. Ces particules polluent ma maison, mon jardin, mon organisme et risquent d'impacter ma santé et celle de tous les habitants du village. C'est très inquiétant car il pourrait y avoir de l'amiante dans les métaux déchiquetés.

Cette situation est paradoxale car le tri et le recyclage des métaux est nécessaire et utile. Mais cette activité qui s'est fortement développée n' a plus sa place au centre de Fougerolles, surtout à environ 50m d'une crèche!!! Plutôt que d'apporter des corrections(qui ne seront que des rustines fragiles) à toutes ces nuisances, il faut délocaliser cette entreprise. Cette délocalisation doit se faire en protégeant les intérêts de fers et métaux et de ses 15 employés. Donc, il faut évaluer son coût qui devra être pris en charge par l'état et peut-être d'autres partenaires(des fonds européens??, et pourquoi pas une toute petite participation de fers et métaux qui pourrait en profiter pour encore moderniser et booster son activité).°

Bonne réception et cordialement. Fougerolles le 05/05/2024

Dominique Tisserand [REDACTED]
[REDACTED]